

29.10.98

LIEBE WERTHHOVENER BÜRGERINNEN UND BÜRGER,

zur Zeit stehen viele Termine rund um Werthhoven an. Deshalb hier nochmals das Zeitgeschehen der nahen Zukunft in Kürze:

Freitag, den 30.10.98 findet eine Werbeveranstaltung im Treff statt. Kurz entschlossene können sich noch bei Rita Parting melden. Die großzügige Spende des Werbeträgers wird in die Einrichtung einer neuen Küche im Pö-Treff gesteckt und kommt somit dem ganzen Dorf wieder zu Gute.

Samstag, den 31.10.98: Agendatag der Gemeinde in der Aula im Schulzentrum Berkum. Der Bürgerverein hat den Stand 14 im Foyer. Besucht uns doch mal!

Sonntag, den 1.11.98: Voltigiertunier des Reit- und Fahrvereins Oberbachem in der Grube Laura. Viele Werthhovener Kinder nehmen daran teil. Ein Besuch lohnt sich also, denn vielleicht findet ja auch Ihr Kind Spaß im Umgang mit Pferden.

Freitag, den 6.11.98 Ein Abend in kölscher Mundart mit dem Programm "Et kütt, wie et kütt" mit Dr. Muhr und seinen Musikern.

Samstag, den 7.11.98 um 17.30 Uhr beginnt der St. Martinszug am Pössemer Treff. Danach findet im Saal die Stutenverteilung und die große Verlosung statt. In der Woche vorher verkaufen Euch Mitglieder des BüV`s Martinslose und bieten gleichzeitig die Karten für den kölschen Abend an.



Dienstag, den 10.11.98 Aufräumen des Saals ab 18.30 Uhr mit anschließendem Kühlesessen.

Ab ca. 20.00 Uhr Mitgliederversammlung des Bürgervereins Werthhoven e.V.

Samstag, den 12.12.98 Am Abend genießen alle Mitglieder die große Weihnachtsfeier des Bürgervereins im Pössemer Treff.

ne kölsche Ovend em Pössemer Dorfsaal

Jede Provinz liebt ihren Dialekt, denn er ist doch eigentlich das Element, in welchem die Seele ihren Atem schöpft,.....

so schrieb Goethe in "Dichtung und Wahrheit".

Vielfach hat sich für das am Hochdeutschen geschulte Ohr der Eindruck festgesetzt, als habe der Dialekt unserer Region in der letzten Generation eine Art Rückzug in die Idylle der Jahrhundertwende angetreten und beschränke sich nur noch auf Bereiche wie "Brauchtum und Karneval". Unser Dialekt ist aber auch der Wandlung unterzogen und lebt in vielfältigen Strukturen. In seinem Programm beweist Dr. Muhr dieses auf eindrucksvolle Weise. Ideen, Texte, Vortrag und Gesang stammen von ihm selbst und untermauern das Neu-Kölsch, so wie man es heute halt spricht. Dies alles, eingebettet in berühmte Jazztitel, ergibt eine amüsante Mixtur aus Sprache, Gesang und Musik der Gegenwart. Die Vitalität der einfühlsamen Musiker Werner Giertz, Piano & Keyboard und Gerd Weßling, Saxophon und Klarinette untermalen die geschilderten Situationen oder Bedürfnisse sehr bildhaft.

Dr. Muhr "Et kütt, wie et kütt"

Freitag, den 6.11.1998 Beginn: 20.00 Uhr Einlaß: 19.00 Uhr Pössemer Vorzugspreis von 18,- DM

Die Plätze sind nicht numeriert. Die Zahl der Plätze ist begrenzt. Vorverkauf: Rita Parting, Ahrtalstr. 28, Tel.: 34 15 71 und Hans-Joachim Duch, Am Feldpütz 6a Tel.: 34 43 24

Der Vorstand des Bürgervereins freut sich, Ihnen allen nochmals ein solches Programm anbieten zu können. Der alte Dorfsaal bietet mit seiner gemütlichen Atmosphäre einen einmaligen Rahmen für solch eine Kleinkunst. Leider zum letzten Mal, denn Ende des Jahres fällt dieses geschichtsträchtige Gemäuer der Abrißbirne zum Opfer.

Die Veranstaltung findet in geselligem Rahmen statt. Bei Kerzenschein werden Knabbereien und gemütliche Stimmung kostenlos serviert. Pils, Kölsch, Wein und alkoholfreie Getränke sind zu zivilen Preisen erhältlich. Gegen den Hunger bieten wir "Halven Hahn" oder Röggelchen mit Flöns an.

Der Bürgerverein freut sich auf Ihr Kommen.

Zum St. Martinszug am 7.11.98 um 17.30 Uhr sind alle kleinen und großen Mitbürger herzlich eingeladen.

Der Zug beginnt um 17.30 Uhr am "Pössemer Treff" und geht über den Weißen Weg - Ahrtalstraße- Auf dem Driesch - Im Vogelsang - Fuchskaule - Am Nußbäumchen - an Jakob und Adele vorbei - zum Feuer.

Die Anlieger am Zugweg werden gebeten, ihre Häuser zu schmücken.

Alle gemeinsam wollen wir dann mit dem Tambourcorps Bengen Sankt Martin zum Saal begleiten, der dort an die Kinder bis 14 Jahre die Stuten verteilt. Für alle anderen ist mit Erbsensuppe, Würstchen und Getränken ebenfalls für das leibliche Wohl gesorgt.

Im Anschluß daran findet die große Martinsverlosung statt. Um das ganze Prozedere etwas einzukürzen, gibt es diesmal ein paar Gewinne weniger, aber dafür haben wir größere Preise ausgewählt. Die Gewinne können direkt in Empfang genommen werden. Nur in Ausnahmefällen steht der darauffolgende Dienstag, 18.30 Uhr zur Abholung zur Verfügung. Nahrungsmittel werden jedoch schon am Martinstag bis zum Gewinn verlost.

Da vor dem Spaß erst einmal der Losverkauf steht, werden Mitglieder des BüV's in den nächsten Tagen durch den Ort ziehen und Martinslose zum Preis von 1,--DM verkaufen. Als speziellen Service bieten wir gleichzeitig die Karten für den kölschen Abend mit Dr. Muhr an. Zum Holzschleifen treffen wir uns am Samstag vormittag vor dem Martinszug um 9.00 Uhr am "Pössemer Treff". Der BüV zählt wieder auf die Hilfe der Dorfgemeinschaft, besonders die der Väter kleiner Kinder.

Eine Bitte an alle, die ihren Garten "entastet" haben:

- Legt Reisig und Zweige an den Straßenrand
- keine großen Wurzeln und Stämme
- Holz mit Nägeln, sonstigen Metallteilen oder Lack und gehören nicht dazu

Wir trinken Bitburger, Kölsch, Birnenschnaps und Cognac. Die Fahrer bleiben alkoholfrei. Allen Landwirten sei hier schon vorab für das zur Verfügungstellen der Traktoren gedankt. Das Saalaufräumen erfolgt am Dienstag, den 10.11.98 um 18.30 Uhr. Anschließend findet wie jedes Jahr nach dem gemeinsamen Kühlesessen die Mitgliederversammlung des Bürgervereins statt. Für alle Mitglieder ist hierzu schon eine gesonderte Einladung ergangen. Ein wichtiger Punkt ist:

Top 4: Renovierung und Anbau des Pössemer Treff's.



Der Bürgerverein gratuliert sehr herzlich

Andrea und Thomas Lüpschen zur Geburt ihrer Tochter Christina Loana und Hardo Francesconi zur Geburt ihrer Tochter Macella

Junger Chor "Donum Dei"

Liebe Chorsängerinnen und Chorsänger,

der Junge Chor "Donum Dei" hat den Komponisten GREGOR LINßEN nach Fritzdorf eingeladen.

Gregor Linßen hat sich bereit erklärt am 4.12.98 zu uns zu kommen, um mit uns einige Stimmübungen zu machen und neue Lieder einzustudieren. Sein Stil ist die geistliche Musik und unser Chor singt viele seiner Lieder, z.B. Wagt euch zu den Ufern - Ein Licht ist dir geborgen - Und ein neuer Morgen - Herr, Du bist heilig - etc., da sie gute Texte mit einer melodischen Stimmführung verbinden.

Wir möchten Sie einladen, mal etwas ganz Besonderes mit Ihrer Stimme zu machen und einfach mal einen anderen Stil zu singen. Es wird Ihnen sicherlich Spaß machen und Ihrer musikalischen Ader Aufschwung geben.

Gegen einen geringen Unkostenbeitrag zur Deckung der Referentenkosten (15-20,--DM/pro Person, je nach Teilnehmerzahl) würden wir uns freuen, mit Ihnen und Gregor Linßen am 4.12.98 im Jugendheim Fritzdorf zu singen. Es lohnt sich!!! Interessierte melden sich bitte bei Gabi Geiger, Auf dem Driesch 4, Tel.: 34 15 90

Ihr Junger Chor "Donum Dei"

Die nächste und letzte Ausgabe von Pössem Aktuell erscheint ca. Mitte Dezember. Bitte reicht Eure Manuskripte rechtzeitig ein. Die Redaktion freut sich über Beiträge aller Art, aus allen Richtungen und mit allmöglichen und unmöglichen Themenbereichen.

Für den Vorstand